希 望 坂(北中だより)

第13号 令和4年11月9日 みやき町立北茂安中学校 校長 伊東 幸一郎



https://www.education.saga.jp/hp/kitashigeyasu-j/

学校教育目標 「夢と目標をもち 未来をひらく北中生」



~「よさ」に気づき「やさしさ」をもち 「たくましさ」をそなえた生徒の育成~

北茂安中生徒のみなさんにさまざまな方から応援を受けていますので紹介します。

◇北中 PTA から「合格どらやき」の提供「3年生を励ます会」◇

11月8日(火)は、3年生への高校入試説明会をしたあと、 北茂安中 PTA 総務委員会の皆様の準備の下、3年生を励ます 会を実施していただきました。

進路先についてこれから保護者とともに決めていくことになります。

どらやきの文字とメッセージに込められた思いをくみ取り、3年生の諸君、これからも頑張っていきましょう。

◇北茂安校区民生委員さんから 卒業式で使う胸花の提供◇

11月9日(水)定例の民生委員会に参加した際、今年も3年生の卒業式で胸につける花、胸花をいただきました。手作りの見事な出来栄えです。校長室に置いています。卒業式の準備も一歩ずつ進んでいます。

◇三養基ライオンズクラブからお米の提供◇

給食のお米が新米になりました。

11 月 14 日、15 日、16 日に提供されるお米は三養基ライオン **ニューニー** ズクラブからの寄贈によるものです。メッセージをいただきましたので紹介します。

こんにちは、三養基ライオンズクラブです。

三養基ライオンズクラブでは、地域の奉仕団体として献血活動など地域に少しでもお役にたてる様、活動を行っております。

この度、今期のライオンズクラブの地域活動として、みやき町の小中学校の学校給食へ660kg の令和4年度の新米を寄贈させていただく事にいたしました。

このお米はみやき町で作られたお米で、佐賀県のブランド米「さがびより」です。

この取り組みをきっかけに、お米の美味しさを感じてほしい事、お米に関わらず、給食で使われている 食材が多くの人が携わって作られている事を改めて感じてほしいなと考えました。

そして何より児童の皆さんが楽しく学校生活を送る上で、必要な強い身体づくりに少しでもお役にたてれば良いなと思っております。



保健室に置いていますが、10月には整理用品の提供をいただいています。

北茂安中生徒のために、さまざまな応援をいただいています。これに報いるには、元気なあいさつ、すこやかな体と心づくりに取り組むことです。先生方の話をよく聞いて、楽しい学校生活にしていきましょう。



